

Das Oldtimertreffen in Viehdorf bei den Nostalgiefreunden war dank sehr gutem Wetter

mit über 300 Oldtimer sehr gut besucht.

Es gab ein Schätzspiel und versch. anderer Geschicklichkeitsspiele

bei denen 3 unserer Mitglieder

Pokale und Gutscheine Gewonnen haben.

Leider gab es keine Gruppenwertung

bzw. viele andere Prämierungen wie sie halt so üblich sind,

denn mit über 40 Teilnehmenden Fahrzeugen der OF.St Martin und einige von uns die sogar aus Münzbach, Ottenschlag und Guttenbrunn Bez. Zwettl angerreist sind, hätten wir da sicher gute Chancen auf ein paar Pokale gehabt.

Am Nachhauseweg machten wir noch Rast bei unserem Mitglied Walter Zehethofer, der dieses Wochenende eine Vernissage in seinem Hause Veranstaltete.

□

